

Miguel Díaz-Canel évalue le comportement du Covid-19 à Cuba



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 17 sept (RHC).- Le président cubain Miguel Diaz-Canel, a évalué ce mercredi la situation épidémiologique du pays après la ratification des régions occidentale et centrale comme le scénario le plus complexe du Covid-19 dans notre pays.

Au cours de la réunion du groupe de travail temporaire, le ministre de la Santé publique, le Dr Jose Angel Portal Miranda, a indiqué que deux événements de transmissions ont été clôturés ce mercredi dans l'ouest du pays, mais que deux autres ont été ouverts à La Havane, dont l'un est lié aux 23 cas de constructeurs indiens déclarés positifs au cours des dernières 24 heures.

La capitale cubaine conserve un scénario épidémiologique complexe, mais les spécialistes estiment qu'il y a une tendance à contrôler le Covid-19 en raison des mesures restrictives appliquées depuis le 1er septembre.

La province de Ciego de Avila a la plus forte incidence de Covid-19 à Cuba, ainsi qu'une forte dispersion du nouveau coronavirus dans ses 10 municipalités.

Ces dernières semaines, cette province du centre du pays a accumulé 216 cas confirmés. C'est aussi le territoire qui a enregistré le plus grand nombre de décès après la résurgence de la maladie dans le pays.

Auparavant, le président cubain avait demandé une étude épidémiologique approfondie des patients atteints de Covid-19, en particulier ceux dont la source d'infection n'a pas été identifiée.

L'ouest et le centre de Cuba donnent la priorité à l'enquête épidémiologique et à la réduction de la mobilité comme principales mesures de lutte contre la maladie.

73 cas de Covid-19 ont été confirmés à Cuba mercredi matin, pour un total de 4 876 depuis l'apparition de la maladie chez nous en mars dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/234418-miguel-diaz-canel-evalue-le-comportement-du-covid-19-a-cuba>



Radio Habana Cuba